

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

CAZAN A LÍDER DE "LOS CORROSIVOS", EN IZTAPALAPA

MATAN A LÍDER DE 'LOS CORROSIVOS'

CORROIDO

La víctima contaba con antecedentes penales por extorsión y robo en Iztapalapa

IGNACIO RAMÍREZ

Eder Bautista, quien se ostentaba como dirigente de tanguistas de Iztapalapa, pero tenía antecedentes penales y era identificado como líder de la banda criminal "Los Corrosivos", fue asesinado en la Unidad Habitacional Vicente Guerrero.

El hombre de 40 años, que dirigía la Fundación Fuerza Independiente de Santa Cruz Meyehualco con la que extorsionaba a comerciantes, fue ejecutado a bordo de su camioneta.

Cerca de la medianoche del jueves, "El Corrosivo", como le decían, abordó su camioneta Chevrolet Trax azul, placas LKL436A, acompañado de su esposa y su hija.

Apenas había avanzado unos metros, cuando un sujeto lo atacó en la esquina de las calles 1 Dimas Estrada y 3 Dimas Estrada.

SOLITARIO. "Un masculino, del que no recuerda sus características, el cual comenzó a caminar hacia ellos sacando de entre su vestimenta una pistola con la que disparó de manera directa", informaron agentes en el lugar.

El agresor, quien vestía una sudadera negra con franjas blancas en los brazos, se internó en los pasillos de la Súper Manzana 4 de la Unidad, sin que fuera ubicado por las autoridades.

En 2006, Eder fue detenido en Michoacán, acusado de ser parte de una banda de ladrones de mercancía, que revendían en el Estado de México.

El 1 de febrero del 2022, fue detenido con varias de droga; según las autoridades, lideraba la banda de "Los Corrosivos" dedicada a la extorsión de comercios y narcomenudeo.

Además de homicidios y lesiones, "El Corrosivo" es señalado como el responsable de incendiar los negocios de las víctimas que se negaban a pagarle derecho de piso. Incluso, para "limpiar su imagen" obligó a vendedores a realizar una protesta en la que aseguraron que era buena persona.

EL DATO

EDER era líder de "Los Corrosivos", banda dedicada a la extorsión y homicidio.





Choca camión RTP con poste; 15 lesionados

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un saldo de 15 pasajeros lesionados dejó el choque de un camión de RTP contra un poste, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

El hecho provocó una enorme movilización de los cuerpos de rescate y los heridos fueron atendidos por paramédicos del ERUM y la Cruz Roja de la Ciudad de México.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) informó que los hechos se dieron en la calzada General Mariano Escobedo y Laguna de Términos, colonia Anáhuac.

En primera instancia, el Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México informó que se trataba de 18 personas lesionadas tras el choque, sin embargo, la SGIRPC actualizó la información y señaló que tras el choque del camión de transporte público contra un poste que sostiene el cableado de transportes eléctricos, se atendieron a 15 personas lesionadas, algunas de las cuales fueron trasladadas a nosocomios cercanos.



FOTO: JULIO VARGAS

El impacto fue brutal

CAUSAS



Hasta el momento se desconocen las causas que ocasionaron el fuerte percance

